

Hansjürgen Schöning  
Alte Schwegenheimer Str. 18  
67346 Speyer

26.04.2024

Hauptverwaltung  
Herrn Ernst Müller  
Maximilianstr. 100  
67346 Speyer

### **Bürgeranfrage zur Situation der SAS Räumlichkeiten**

Sehr geehrter Herr Müller,

ich bitte um Weiterleitung der Anfrage an die zuständige Stelle und um Beantwortung derselben in der kommenden Ratssitzung am 8. Mai 2024.

Wie auf der facebook-Seite des SAS veröffentlicht, reichen die Räumlichkeiten zur Betreuung von Obdachlosen nicht mehr aus und es ist keine Lösung mit der Stadt in Sicht – hier der link:

<https://www.facebook.com/SozialeAnlaufstelleSpeyerSAS/posts/pfbidOP5cicXUXwPY614jovQrmAgNa2B5hpdKHzjWZBoEwhY6vsXi2uG6vGKS9nFKjf1dl>

Während für Asylsuchende Wohncontainer-Siedlungen gerne mal über 1,5 Mio. Euro kosten dürfen und gegen den Widerstand der Bevölkerung durchgedrückt werden sollen, ist es nicht einmal möglich einen angemessen großen und beheizten Aufenthaltsraum für Obdachlose zur Verfügung zu stellen.

Hier wäre eine Container-Lösung kostengünstig und sinnvoll realisierbar.

Beispiel: 44m<sup>2</sup> Container mit Aufenthaltsraum für ca. 50.000 €

<https://conliving.de/wohncontainer/wohncontainer-w6/>

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Frage:

Sind Asylsuchende für die Stadt wichtiger als Obdachlose und warum sollte die Realisierung eines Aufenthaltsraumes in modularer Bauweise nicht möglich sein ?

Es sollten auch alternative Standorte für eine Außenstelle des SAS geprüft werden.

Da bietet sich z.B. der Standort in der Industriestraße Nr. 66 an mit verfügbaren Freiflächen in der Umgebung der vorhandenen Obdachlosen Unterkunft.

Mit freundlichen Grüßen

Hansjürgen Schöning